

Editorial

Apreciados amigos, autores y lectores:

Hace 10 años, las directivas de la Carrera de Psicología y del Departamento de Ciencias Sociales de la Pontificia Universidad Javeriana de Cali materializaron uno de tantos esfuerzos por asegurar que el principio jesuita de desarrollo de la ciencia y el conocimiento trascendiera las fronteras de la vida universitaria y permeara a la comunidad académica local, nacional e internacional. Este esfuerzo resultó en la creación de la revista Pensamiento Psicológico, que desde la Región Pacífica del país, buscaba promocionar la interlocución entre los diferentes gestores del conocimiento, particularmente, de aquellos que a través de la investigación buscaban ampliar las fronteras de la ciencia psicológica y sus campos de aplicación.

Durante esta trayectoria, de esforzado recorrido, hemos crecido y madurado junto a autores, pares evaluadores y miembros de los comités editorial y científico que han confiado en este proyecto y permanecido en el tiempo, para hoy permitirnos celebrar la primera década de la Revista. El resultado ha sido la publicación de 19 números, con la participación de un creciente grupo de autores nacionales e internacionales, un mejor y más fácil acceso abierto a sus contenidos a través de la página web de la revista y un superior posicionamiento en el ámbito editorial académico, al indexarse en bases de datos e índices bibliográficos nacionales, como Publindex y BVS; e internacionales como Clase (Méjico), Dialnet (España), DOAJ (Suecia), Latindex (Méjico), Lilacs-Bireme (Brasil), Proquest (EUA), PsycInfo (EUA) y Redalyc (Méjico).

Además, esta celebración llega con el anuncio de la clasificación de Pensamiento Psicológico en la categoría A2, por parte del Sistema Nacional de Indexación y Homologación de Revistas Especializadas de CT+I del Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación de Colombia, que nos reconoce como una revista científica de alta calidad en temas de investigación psicológica.

Nuestra meta futura, seguir creciendo junto a ustedes, ampliando la comunidad académica que nos consulta y nos emplea como medio para socializar sus investigaciones, con el fin de contribuir al avance de la Psicología. Particularmente, nuestro mayor esfuerzo seguirá siendo trabajar por alcanzar, cada vez más, un mejor posicionamiento entre las publicaciones científicas de Psicología de referencia mundial, buscando responder al principio de excelencia *Magis*, que caracteriza la identidad ignaciana de nuestra Universidad.

Natalia Cadavid Ruiz, PhD.
Editora
Pensamiento Psicológico